

為桜祭校長挨拶 要旨

おはようございます。梅雨入りは発表されましたが、今日は、良い天气に恵まれました。楽しみにしていた為桜祭が、始まります。今回の為桜祭が、皆さんの協力によって、成功することを期待します。

さて、今回のテーマは、「Let's travel!!! 時をかけぬけろ」です。時間が、テーマになっています。下妻一高で生活する生徒諸君は、歴史と伝統という「過去」の財産に見守られ、先生方や保護者の皆様からの支援を受けて、学習や学校生活という「今」を逞しく生きて、「未来」の自分を創っているのだと思います。高校生活は、楽しいことばかりとは限りませんが、二度と来ることの無い「今」を大切にしたいと思えます。



Now, Iohsai is held for the students.

So, I'm going to give you a famous passage.

“Yesterday is history,
Tomorrow is mystery, and
Today is a gift.

That is why we call it present.”

Time waits for no man. Make the most of today. Thank you.

1 日目（校内発表）の様子 どの発表も非常に質の高いものでした。



吹奏楽部 ↑

応援団 ↓





英語部
「ディベート」



サッカー部
「劇」



ダンス部



Cherry Boys

演劇部

